

Fuente	https://listas.ula.ve/pipermail/foroprofesoral/2006-July/011591.html
Autor	Juan Puig
Correo	ipuig@ula.ve
Título	Ofiseula-ruleteo
Fecha	Jueves, 20 de julio de 2006
Hora	16:38:41
D. Facultad	Facultad de Ciencias
D. Onomástico	Juan Puig
D. Temático	Icono de la ULA, Opinión, Foro Profesoral de la ULA, Universitarios, Habla Puig
Comentario	Texto incompleto
<p>Suelo leer sus intervenciones en el foro:</p> <p>Es verdaderamente preocupante lo que UD plantea. Yo no veo demasiadas alternativas para la solución de los problemas de Salud del gremio. Con respecto a las urgencias, es evidente que el ruleteo es mortal en muchos casos. Sin ánimo de ofender ni de inmiscuirme en las luchas gremiales me permito sugerir que deberían tomarse algunas de las alternativas que existen al alcance de la mano. El sistema de salud de barrio adentro cuenta con varios centros denominados CDIs, son 7 en total en todo el Estado Mérida. Cada uno cuenta con 4 camas de cuidados Intensivos, suman en total 28, y están distribuidas geográficamente por todo el territorio del Estado. A finales de mes se inaugura la última en la localidad de San Rafael de Tabay. Las hay en Lagunillas, Los Sauzales Ejido, Los Curos, etc. Allí pueden estabilizar a cualquier paciente en estado Shock debido a infartos, asma, diabetes etc. Una vez estabilizado el paciente puede ser trasladado al establecimiento donde se le termine el tratamiento. Eso permitiría por lo menos salvarle la vida al paciente (si es salvable) y tomarse el tiempo para conseguir entrar por la emergencia del hospital o clínica que acepte vuestro seguro. De todas maneras es bueno q</p>	